
Padova, 9 settembre 2024 

Comune di Padova 
Consulta Sud Ovest 5A 

Mandria, Armistizio, Voltabrusegana 

ep.c. 

Spett.li Componenti Consulta 

Quartiere 

Sindaco del Comune di Padova 

Assessori del Comune di Padova 

Polizia Municipale di Padova 

Settore Settore Servizi Demografici, 

Cimiteriali e Quartieri 

Oggetto: Verbale della Consulta Sud Ovest 5A, riunione del 9 settembre 2024. 

La Consulta si riunisce in seduta pubblica in presenza presso la sala “A” del Centro Commerciale “Il Borgo” 

Via Chioggia n.2, il giorno 9 settembre alle ore 21. 

Si procede alla verifica della presenza dei membri della Consulta: 

IN. [COGNOME E NOME Presente | Assente giustificato | Assente non giustificato 

1 [BLASI Claudia x 

2 |CAENAZZO Andrea x 

3 [CALORE Bruno x 

4 |DE MORI Donatella x 

5 |DE ZANCHE Alessandro x 

6 |POLESE Lucia x 

7 |RAVA Matteo x 

8 | TOLIN Licia x 

9 |VANZETTI Cesare x 

Presenti n. 7 

Assenti n. 2 



Ordine del giorno: 

1. Intervento della cooperativa Il Sestante sul Bilancio Partecipato 2025 

2, Raccolta proposte cittadinanza Bilancio Partecipato 2025 

w Richiesta di aggiornamento lavori in quartiere 

Lai
 

Nuova linea di comunicazione digitale con cittadinanza (Facebook, newsletter, canale Whatsapp) 

5. Varie ed eventuali 

Punto 1: Intervento Cooperativa Il Sestante: presentazione Bilancio Partecipato ‘25 

Il Presidente Andrea Caenazzo apre la seduta alle ore 21:10 e passa la parola alla Dott.ssa Anna Sartori (Se- 

stante), la quale illustra la fase attuale del processo di consultazione. Viene specificato che la consultazione 

«sarà aperta fino al 22 settembre 2024, periodo durante il quale i cittadini potranno esprimere le loro preferenze 
tramite un questionario online e in forma cartacea distribuito nei principali punti del quartiere. 

Si propone inoltre di organizzare serate di confronto nei mesi di ottobre e novembre, durante le quali verranno 

discussi i risultati della consultazione e presentate le proposte emerse. Queste serate saranno aperte alla citta- 

dinanza, con il supporto della Consulta che si occuperà di facilitare la partecipazione. 

Si discute dei contributi destinati alle associazioni del territorio e ai progetti che mirano a migliorare la qualità 

della vita nel quartiere. Viene deliberato un contributo diretto per le associazioni locali, vincolato alla pubbli- 

cizzazione delle iniziative attraverso i canali comunicativi del quartiere, come volantini, social media e la 
pagina web di Padovanet. 

Successivamente, viene presentato il progetto “Romoli”, che prevede un finanziamento per iniziative-che-coin- 

volgano soggetti diversi, con un focus particolare sulla collaborazione intergenerazionale. Il progetto mira a 
creare una rete di coordinamento tra le varie associazioni del quartiere, favorendo sinergie tra le realtà già 

esistenti. Viene inoltre discusso l'acquisto di beni strumentali utili alle attività, con particolare attenzione alla 
necessità di attrezzature per eventi comunitari. 

La Dott.ssa Gheno interviene per presentare una panoramica sul bilancio partecipato, fornendo aggiornamenti 

sulla procedura avviata nel 2021. Si evidenzia che il processo è stato ben accolto dalla cittadinanza, con nu- 

merose proposte già attuate. Tuttavia, viene sottolineata la necessità di monitorare da vicino le spese e l’uso 
dei fondi, soprattutto per i progetti in corso che devono essere completati entro febbraio 2025. 

Durante la discussione, emerge l'importanza di garantire la trasparenza. delle procedure, specialmente riguardo 
all'erogazione dei fondi e alle modalità di selezione dei progetti da finanziare. Viene infine ricordato che la 
Consulta ha un ruolo chiave nel verificare che tutte le proposte siano coerenti con i bisogni del territorio e che 
vi sia una continua comunicazione con gli assessorati competenti. 

Punto 2: Raccolta proposte cittadinanza Bilancio Partecipato 2025 

Matteo Rava solleva una questione relativa alla gestione delle proposte che verranno presentate nei prossimi 

mesi, chiedendo se sarà possibile organizzare una sessione di lavoro dedicata per facilitare l’analisi dei progetti 

in atrivo. 

Lucia Polese interviene proponendo un progetto di collaborazione con altre associazioni del territorio, finaliz- 
“zato alia creazione di una rete di supporto reciproco che possa migliorare ta realizzazione dei progetti nel 

quartiere. Tale progetto mira a favorire un maggiore dialogo tra le diverse realtà associative, con un coordina- 

mento centralizzato per ottimizzare le risorse. 

Durante la discussione viene proposta l’idea di utilizzare il questionario già predisposto per raccogliere ulte- 

riori suggerimenti dalla cittadinanza. Il questionario sarà disponibile sia online sia in formato cartaceo, con un 
focus sulle aree di intervento prioritarie, come il verde pubblico, i lavori di manutenzione stradale e la sicurezza 

dei percorsi pedonali.



Bruno Calore suggerisce di inserire una fase di verifica per ogni progetto, al fine di garantire che i fondi siano 

utilizzati correttamente e che le attività proposte abbiano un impatto reale sul quartiere. 

Chiusura 

Alle ore 23:00, il Presidente Caenazzo, constatato che non ci sono ulteriori argomenti da trattare, dichiara 

chiusa la seduta. 

Distinti saluti 

Firmato Firmato 

Il segretario verbalizzante Il Presidente della Consulta 

MATTEO RAVA ANDREA CAENAZZO 

Firmato digitalmente da: MATTEO RAVA 9) 

Ruolo: Dottore Commercialista { 
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